

KWRI

Sambut Ramadhan, Ayam Kremes Mbak Yu Krian Sidoarjo Suguahkan Promo

Achmad Sarjono - SIDOARJO.KWRI.OR.ID

Mar 8, 2024 - 17:32



SIDOARJO - Dalam menyambut Bulan Suci Ramadhan, Rumah Makan ayam kremes dan seafood Mbak Yu terus manjakan pelanggan dengan menghadirkan Promo Suka - Suka yang cocok untuk berbuka puasa maupun Buka Bersama (Bukber) di bulan puasa bersama sahabat, pasangan, dan keluarga.

Promo Suka-suka menu makanan spesial pembangkit selera mulai tanggal 18 Pebruari hingga sampai 18 Maret 2024.



Murah Bikin Kenyang hanya disini di Resto Mbak Yu dapatkan Promo Khusus Ayam Kremes Broiler + Nasi Seharga Rp 12.000,- (Dua Belas Ribu Rupiah) khusus makan di tempat selama persediaan masih ada.

Menu Ayam Kremes dan Seafood tersedia di salah satu Rumah Makan atau Resto Mbak Yu yang berlokasi di Ruko Ladiva Jl. Gubernur Sunandar, No 136 - 138, Kecamatan Krian, Kabupaten Sidoarjo, Jawa Timur menjadi pilihan yang tengah mencari lokasi untuk buka puasa bersama (bukber) keluarga atau teman.

Berbagai macam kreasi menu yang ditawarkan Resto Mbak Yu dengan tema Promo Suka - Suka mulai seharga Rp 15.000,- (Lima Belas Ribu Rupiah) sudah mendapatkan Nasi + Ikan + Es Teh Mini (Tidak Termasuk Refill).

Adapun daftar menu Promo Suka -Suka seharga Rp 15.000,- (Lima Belas Ribu Rupiah) yaitu, Ayam Kremes/goreng, Ikan Bandeng kremes/goreng dan Mujair Kremes/goreng.

Kemudian ada juga promo Suka - Suka dengan menu Nasi goreng Jawa seharga Rp 15.000,- dan Nasi goreng Jawa + telur seharga Rp 20.000,-

Selanjutnya menu nasi goreng merah seharga Rp 15.000 + telur Rp 20.000,- Untuk Ikan Bandeng seharga Rp 25.000,- (Dua Puluh Lima Ribu Rupiah) sudah mendapatkan Nasi + Es Teh).

Sebagai menu pelengkap, jika anda masih kurang dengan varian tersebut, masih ada beberapa varian menu yaitu untuk menu ayam kremes 5 pcs, Seafood Mix (Udang, Cumi), Asam manis, mie goreng, saos padang seharga Rp 100.000,-

Kremes dan Seafood dibuat dengan cita rasa nikmat yang menggugah selera bagi pecinta kuliner, " kata owner Resto Mbak Yu kepada media ini, Jum'at (8/3/2024).

Ayam kremes digoreng dengan baluran tepung terigu yang telah dibumbui, dan digoreng hingga matang kecoklatan. Sensasi kriuk yang dihasilkan dari rempah tepung terigu yang menjadikan olahan ini disebut dengan ayam kremes atau ayam kriuk.

Sajian spesial kremes maupun seafood tersebut dapat menjadi pilihan anda untuk dinikmati, " paparnya.

Semoga daftar menu promo suka - suka yang telah kami sampaikan dapat membantu Anda dalam memilih menu untuk berbuka puasa yang sesuai dengan selera dan budget anda.

Selamat menjalankan ibadah puasa dan selamat menikmati hidangan lezat bersama teman - teman terdekat, sahabat, pasangan, dan keluarga. (*)